



Non à la participation d'entreprises françaises au tramway colonial de Jérusalem !

Pétition adressée aux sociétés Egis Rail, Systra et Alstom – et aux actionnaires publics des deux premières, SNCF, RATP et Caisse des Dépôts et Consignations

Je suis choqué-e d'apprendre que vos entreprises participent, directement ou par l'intermédiaire de vos filiales, à la réalisation du tramway à Jérusalem, qui relie Jérusalem-Ouest aux colonies israéliennes implantées sur le territoire palestinien de Jérusalem Est, en violation flagrante du Droit international.

La colonisation israélienne dans le territoire palestinien occupé perpétue l'occupation, entrave tout développement économique du territoire palestinien et bloque toute solution de paix juste et durable. Elle s'accompagne de nombreuses restrictions imposées aux populations palestiniennes, restrictions qui violent leurs droits les plus fondamentaux et les privent de conditions de vie décente.

En participant à la réalisation de ce tramway, vos entreprises contribuent directement au développement de cette situation illégale au regard du droit international.

Je vous demande donc de vous engager publiquement à ce que vos entreprises se retirent de l'ensemble des opérations qui concourent la réalisation de ce projet.

Nom-Prénom	Ville	Signature